

参考資料

※2011年3月10日、国連「ユース・チャンピオン」モニック・コールマンさんが
尚美ミュージックカレッジ専門学校に来校。

2011年3月10日、国連が定めた「国際ユース（青少年）年」を促進するため「ユース・チャンピオン」に任命されたハリウッド女優モニック・コールマンさんが来日し、SHOBI に来校しました。SHOBI ではダンス学科、ミュージカル学科、声優学科の学生による歓迎イベントを行いました。イベントでは、ダンス学科の学生によるウェルカム・パフォーマンスや、モニックさんのスピーチや学生との対話、ダンス・セッションやサイン会が行われました。モニックさんから、"世界の若者が直面する課題を共有しよう"、という「国際ユース年」の趣旨が説明され、モニックさん自身の学生時代の体験を交えながら「いかに夢を実現させるか」というアドバイスを伝え対談を行い、出席した全員が真剣な表情で聞き入っていました。モニックさんが出演した映画『ハイスクール・ミュージカル』がきっかけでミュージカル女優を目指すためにミュージカル学科で学んでいる学生がいる、など SHOBI とモニックさん自身との縁も深く、前日夜に来日したばかりにもかかわらず疲れも見せず積極的に交流を行いました。

当日の様子が、UN Youth Champion's IYY World Tour, JAPAN の Facebook のページに掲載されました。

<http://www.facebook.com/album.php?fbid=10150441994890290&id=398805690289&aid=642>

611



引用元(尚美ミュージックカレッジ専門学校公式ウェブサイトより)

http://www.shobi.ac.jp/library/news/shobi/post_10.html